

On a aimé

Des Olympiades inter-Ehpad à Blon

Mardi, des Olympiades entre établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes se tenaient à Blon, avec la participation de Symphonia, à Vire, et de la Rose-raie, à Noues-de-Sienne. La rencontre a permis aux participants, personnels et visiteurs de passer un agréable moment. « **Trois équipes, composées chacune de cinq résidents et d'un référent, vont s'affronter lors de six ateliers** », explique Sabrina Côme, directrice de l'Ehpad de Blon. Après le loto des odeurs, la pétanque, le lancer de balles, le lancer d'anneaux et le quiz, l'après-midi s'est terminée avec le vélo à smoothies et le goûter.

« **Le questionnaire posait douze questions sur la Normandie, son histoire et ses traditions, les Normands célèbres, l'économie et le terroir, le patrimoine et la culture, plus deux bonus** », détaille Rita Aupaix, psychologue de l'Ehpad hôte. Lors de la dernière épreuve, les référentes ont pédalé, « **pour extraire la purée de**



L'équipe de Symphonia a gagné les premières Olympiades entre les trois établissements, organisées à l'Ehpad de Blon.

PHOTO : OUEST-FRANCE

fruits », indiquait l'animatrice au micro. « **Nous déclarons Symphonia grand gagnant de ces Olympiades !** »

Quatre femmes et un homme, âgés de 82 à 98 ans, dont Clémentine, qui fêtait ses 92 ans le jour J, sont rentrés avec des lots et « **le cœur rempli de joie** ». Rendez-vous est donné l'an prochain chez le gagnant.